
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence W-030PZD

Prix 280 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Découvrez ce charmant mazet situé à Sainte-Maxime, offrant une surface habitable

de 47 m² (carrez 37m2) avec une vue dégagée et un aperçu mer. Ce bien rare de

deux pièces comprend une chambre spacieuse en mezzanine et une salle de bains

moderne. Dès l'entrée, vous serez séduit par l'atmosphère chaleureuse et baignée

de  lumière,  sublimée  par  les  tommettes  provençales.  L'agencement  ouvert  et

harmonieux  crée  un  espace  de  vie  apaisant,  idéal  pour  profiter  pleinement  de  la

douceur de vivre méditerranéenne. À l'extérieur, une vaste terrasse d'environ 50m²

vous attend, parfaite pour des repas en ...

Discover  this  charming  mazet  located  in  Sainte-Maxime,  offering  a  living  area  of

37sqm with  an  unobstructed  view  and  a  glimpse  of  the  sea.  This  rare  two-room

property includes a spacious mezzanine bedroom and a modern bathroom. Upon

entering, you will be captivated by the warm and light-filled atmosphere, enhanced

by  Provençal  tiles.  The  open  and  harmonious  layout  creates  a  soothing  living

space, ideal for fully enjoying the Mediterranean way of life. Outside, a large terrace

of  about  50sqm awaits  you,  perfect  for  outdoor  dining or  relaxing moments,  with

the glow of the sea as a backdrop. Its ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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